

Record: 94 mill de € en subasta por semejante obra de arte??

Escrito por peseta - 14/11/2013 11:06

Perdonarme pero yo es que lo del arte y los precios que alcanzan algunas obras es que no lo llevo a entender..

Un tríptico que el pintor Francis Bacon dedicó en 1969 a su amigo y famoso pintor Lucian Freud, ha sido subastado este miércoles en Nueva York por 127 millones de dólares (94,5 millones de euros), convirtiéndose en la pintura más cara jamás subastada, superando a "El grito", de Munch.

Las ofertas de los diferentes postores se sucedieron durante diez minutos hasta alcanzar esta cifra de récord.

El pintor falleció en 1992, así que de mucho no le va a servir ya..

Os dejo una foto de la Obra, a ver qué os parece. A ver si vosotros sabéis apreciarla mejor... :blink:

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/Triptico_de_Francis_Bacon_Tres_54394042569_51351706917_600_226.jpg

- <http://www.lavanguardia.com/cultura/20131113/54393376995/cuadro-bacon-mas-carro.html>

=====

Re: Record: 94 mill de € en subasta por semejante obra de arte??

Escrito por gaiterois - 14/11/2013 14:10

Yo no entiendo mucho de arte pero me parece excesivo pagar tanta pasta por un cuadro...bueno tampoco tengo esa pasta...pero no me lo gastarí en eso :laugh:

Salu2

=====

Re: Record: 94 mill de € en subasta por semejante obra de arte??

Escrito por andreseljedi - 15/11/2013 19:10

El arte ya no es arte, es un negocio, el constante alza, y da igual lo que se pague por él, dentro de 20 años se pagará el doble.

=====

Re: Record: 94 mill de € en subasta por semejante obra de arte??

Escrito por peseta - 18/11/2013 11:02

Cómo podrá llegar a alcanzar una obra así semejante valor?

Lo colgaríais en el salón de vuestra casa si no supierais lo que cuesta?

=====

Re: Record: 94 mill de € en subasta por semejante obra de arte??

Escrito por avemadrid - 18/11/2013 20:31

peseta escribió:

Cómo podrá llegar a alcanzar una obra así semejante valor?

Lo colgaríais en el salón de vuestra casa si no supierais lo que cuesta?

Yo es que para cosas del arte soy muy especialito.

A mi personalmente, me encantan los 3 cuadros. Podría estar mirándolos media hora tranquilamente.

Me dicen mucho.

Yo sí los pondría en el mini salón de mi casa. Además hace juego con la pintura de la pared.

=====